
 

 

 

 

 

１ 宝木小、瑞穂小、気高中、浜村小の現地確認（車中） 

 

２ 逢坂小学校視察 

 

（１） 授業参観・校舎内見学 

 

（２） 教育活動等に関するヒアリング 

 

① 開会 

 

② 会長あいさつ 

 

③ 自己紹介 

 

④ 事前質問に対する説明・回答 

 

⑤ 質疑・応答 

 

３ 鹿野小、鹿野中の現地確認（車中） 

第１３期 

第１１回 鳥取市校区審議会 

（逢坂小学校等視察） 

平成２９年１１月２０日 (月)  １３：００ 



鳥取市校区審議会委員（第１３期） 

 

                     任期：平成２８年６月２８日～平成３０年６月２７日 

区 分    氏 名 所属、職業、住所等 
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文
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長谷川
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 鳥取市小学校校長会 (城北小学校校長) 出 

松ノ谷
まつのたに

 博
ひろし

 鳥取市中学校校長会 (西中学校校長) 出 

大村
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 鳥取市小学校ＰＴＡ連合会 (遷喬小ＰＴＡ会長) 出 
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 春樹
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 鳥取市中学校ＰＴＡ連合会 (北中ＰＴＡ役員) 出 

川口
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事務局 
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 教育委員会事務局次長(兼)教育総務課長(兼)校区審議室長 
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 直彦
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教育委員会事務局教育総務課校区審議室主査 

(兼)学校教育課指導主事 

大坪
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 宗
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 教育委員会事務局教育総務課校区審議室主任 
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 教育委員会事務局教育総務課校区審議室主事 

 



 
 

第１１回鳥取市校区審議会 

（鳥取市立逢坂小学校等視察） 

 
１ 視察目的 

平成２９年８月３１日に「逢坂の教育を考える会」より、逢坂小学校が児童数減

少下にある中、気高町内の小学校との新設統合等、子どもたちにとってより良い教

育環境を早期に整備するよう要望があった。 
そこで、「逢坂の教育を考える会」関係者に要望書の提出に至った経過及び要望書

の内容等についてヒアリングを行うとともに、逢坂小学校の現状視察と気高中学校

区の小中学校の位置確認を行い、今後の審議の参考とすることを目的とする。 
２ 日  時  平成２９年１１月２０日(月)  
３ 参 加 者  鳥取市校区審議会委員、校区審議室 
４ 内  容 
  （１）逢坂小学校の授業参観及び校舎内視察 
  （２）逢坂小学校の教育活動等に関するヒアリング 
  （３）逢坂の教育を考える会の要望書に関するヒアリング 
  （４）気高中学校区の小中学校及び鹿野小中学校の位置確認 

（宝木小、瑞穂小、浜村小、逢坂小、気高中、鹿野小、鹿野中） 
５ 行  程 

時 間 内 容 場  所 備 考 
13:00 

  
13:30 

 
 13:40 
 

13:55 
 

14:05 
 

14:20 
  14:30 

 
15:00 

 
 

15:45 
 

15:55 
 

16:30 
 

集合（市役所）  
  ｜ 
宝木小学校 
  ｜ 
瑞穂小学校 
  ｜ 
気高中学校 
  ｜ 
浜村小学校 
  ｜ 
逢坂小学校 着 
逢坂小学校授業参観及び校舎内見学 
（30 分） 
逢坂小学校の教育活動等及び逢坂の教

育を考える会関係者へのヒアリング 
（45 分） 
逢坂小学校 発 
  ｜ 
鹿野小学校、鹿野中学校 
  ｜ 
市役所到着（解散） 
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車中 
 
車中 
 
車中 
 
車中 
 
逢坂小学校 
 
 
 
 
 
 
 
車中 
 
本庁舎玄関前 

市マイクロ

バスにて 

 
 

 

 

 

 

 



テーマ 質　　問　　内　　容 回　　答

経緯 住民の方との合意だと思いますが、経緯をお聞かせください。

校数
考える会の中では、気高町内の１校との統合と、複数校との統合では
どちらの考えが多いですか。

連携 浜村小等の保護者、地域の方々との連携はされていますか。

校区が変わった場合に通学の面で問題点（バス通路線、歩道の幅な
ど）があれば教えてください。

教師の立場で、少人数で一番困ることと良いことをお聞かせください。

子どもの立場で、少人数で一番困ることと良いことをお聞かせくださ
い。

　　第11回鳥取市校区審議会「逢坂小学校視察」における事前質問票

メリット・デメリット


